

平成23年度 外部評価書

学校名	和歌山市立四箇郷北小学校
作成日	平成24年2月17日

1 教育目標

心身ともに健康で、豊かな知性と人間性を備えたたくましい子どもを育てる

2 学校の自己評価についてのご意見

	開かれた学校	ゆたかな心	確かな学力
重点目標に対する意見	<ul style="list-style-type: none"> 情報発信の努力(学校ホームページの更新や学校だより等の発行)は素晴らしいです。 ホームページは時々みます。子どもたちの活動の様子がわかりやすいです。 夏祭りや老人会との交流など、地域と共にに行う行事は今後も続けてほしいと思います。 	<ul style="list-style-type: none"> 登校や下校時の挨拶(おはよう、ただいま等)はできる子が多くなったように思います。 子どもの心の豊かさは、学校と保護者と地域が一体となって身につけるものです。地域力を高めるために、今後も学校が先頭に立って、保護者や地域を引っ張っていってほしいと思います。 	<ul style="list-style-type: none"> 「たのしい授業」「わかる授業」を目指す学校の取組は素晴らしいです。 「ことばの力」育成は、今の子どもたちにとって最優先課題です。日記指導や読書指導を中心に今後も取組を続けてください。
取組の状況に対する意見	<ul style="list-style-type: none"> 学校ホームページの充実は、保護者だけでなく、地域への情報発信という観点からも有効です。しかし、すべての人がホームページを見られるわけではないので紙ベースでの発信の方法も考えてください。 学校開放月間中に行つた教育講演会は大変良かった。 	<ul style="list-style-type: none"> 「あいさつ運動」は今後も続けてください。 掃除や栽培活動を充実させて、子どもたちが使いやすい、整った学校環境づくりを目指してください。 「道徳」の時間を充実させ、「ゆたかな心」を育てるようにお願いします。 	<ul style="list-style-type: none"> 子どもの学力向上は、保護者にとって一番関心の高い課題です。どの子も満足感・達成感を味わえるような学習活動を続けてください。 休憩時間を使っての図書室の開放や図書の貸し出しなどを行ってはいかがでしょうか？
検証取組の適切さに対する意見	<ul style="list-style-type: none"> 学校開放月間時には、様々な行事を計画しているが、来校者が少ないのも事実です。地域や各種団体への呼びかけをもっと行っては？ 四箇郷北校区には様々な人が住んでいる。それぞれの道に秀でた方々を招いての授業や活動を積極的に計画してほしいと思います。 	<ul style="list-style-type: none"> 挨拶は「ゆたかな心」の基となるものです。地域の皆さんの協力を得ながら、引き続き取り組んでください。 学校施設や校内の樹木等は古くなっていますが、よく整理されています。毎朝の清掃活動をより一層充実してほしいです。 子どもの自尊感情が育ちにくい昨今です。親が率先して我が子の良さを認めてあげるべきだと思います。 	<ul style="list-style-type: none"> 先生方が力を合わせて子どもたちを育てている様子はよくわかりました。教育活動をより充実させるためにも、たくさんの加配の先生が必要です。 「朝読」「うちどく」の取組は各家庭と連携して今後も続けてください。
改善次年度に向けた意見	<ul style="list-style-type: none"> 各地区の掲示板を活用し、情報を張り出してはどうでしょうか？ 地域には様々な団体があるので、各団体の長の方に参加依頼を出せばよいと考えます。 学校開放時に、子どもたちの発表会等の催しがあれば参加しやすいのでは？ ホームページでの情報発信は引き続き続けてください。 	<ul style="list-style-type: none"> 子どもたちはとてもよくなっていると思います。 心の教育に欠かせないのが本を読むこと。学校図書室の利用、移動図書館の利用など、子どもたちが本を読む機会をできるだけ持てるようにしたいものです。 環境教育の充実も大切。アルミ缶や空き缶タブ集め等を通して環境保全について考えていくことも必要ですね 	<ul style="list-style-type: none"> 「たのしい授業」「わかる授業」を目指して、さらに工夫改善されることを望んでいます。 教科を問わずに「ことばの力」育成に力を注いでください。

3 その他のご意見

- 子どもたちの登下校時、たくさんの地域の方々が通学路に立ち、子どもたちの安全を見守ってくれています。大変ありがたいことであります。
- 地域の行事やPTAの行事などで、地域の方々が学校を使う機会も多いのですが、一番使用する校舎1階のトイレに洋式の便器が少ないのが残念です。お年寄りのなかには和式の便器が使えない方も多いので、すべて洋式便器に替わるように市の方にお願いしてください。